

## **Bachilleres Sensibilizan a la población sobre el Cuidado y preservación del agua**

**Silao de la Victoria, Gto a 29 de Noviembre de 2016.**-Con gran entusiasmo y una muy emotiva exposición ante el Consejo Directivo y Autoridades del SAPAS, bachilleres del SABES del Jitomatal concluyeron su servicio social.

El interés por promover la cultura del agua entre los habitantes y escolares de la comunidad del Jitomatal, se dejó ver a través de la difusión y mensajes que los más 20 bachilleres llevaron hasta los hogares de cientos de familias con dinámicas, juegos, exposiciones y maquetas.

Es satisfactorio ver como nuestros jóvenes se interesan por los temas del agua pero sobre todo que a su corta edad estén buscando ya alternativas para garantizar a futuras generaciones el abasto del vital líquido, así lo manifestó Edgar Marín Gutiérrez, Director General del SAPAS tras agradecer a los estudiantes el haber asumido este compromiso con tanta madurez así mismo los exhorto a seguir participando en estas tareas con el propósito de lograr concientizar a la sociedad en general del buen uso, reúso y cuidado del agua.

Para finalizar los alumnos agradecieron al organismo por la oportunidad de realizar su servicio social en el SAPAS, "nos llevamos un gran aprendizaje y sobre todo la satisfacción de poder ser parte de la transformación cultural de la sociedad".